



50 ans d'intégration européenne : Ça se fête!

Afin de souligner le 50ème anniversaire de la signature des traités de Rome qui marquent le début de la construction européenne telle que nous la connaissons aujourd'hui, la Présidence allemande de l'Union européenne organise, en collaboration avec le Centre d'Excellence sur l'Union européenne des universités de Montréal et McGill, une table ronde intitulée «50 ans d'intégration européenne : Ça se fête!».

Cet événement de grande envergure se déroulera le 27 mars prochain, à compter de 16h30, à l'Université de Montréal (Pavillon Roger-Gaudry – Amphithéâtre Ernest-Cormier). Il sera suivi d'un vin d'honneur offert par le Consul général de la République fédérale d'Allemagne, Monsieur Jörg Metger, et les directeur et co-directeur du Centre d'Excellence sur l'Union européenne (Université de Montréal-McGill), messieurs Gérard Boismenu et Armand de Mestral.

Discours inaugural prononcé par

✚ M. Klaus Hänsch, Député européen et Ancien Président du Parlement européen
50 ans d'Union européenne : une «success story»

Table ronde avec

✚ Mme Marta Cartabia, Professeure à l'Université de Milan-Bicocca
Unis dans la diversité : traditions constitutionnelles nationales et valeurs européennes en matière de protection des droits fondamentaux

✚ M. Andreas Kiefer, Directeur des affaires européennes pour le Land de Salzbourg.

Le rôle des régions dans la construction de l'Europe

✚ M. Christos Sirros, Délégué général du Québec à Bruxelles
Regard sur l'avenir : les perspectives d'un libre-échange Québec/Canada/EU

Période de questions suivie d'un vin d'honneur

RSVP : iee-montreal@hotmail.com

Avec le soutien de :

